

## **ABSTRAK**

Survei Motivasi Belajar Siswa Dalam Mengikuti Mata Pelajaran  
Pendidikan Jasmani Olahraga Dan Kesehatan (PJOK)  
Pada Masa Pandemi Covid 19 Di SMP  
Sekecamatan Sungai Laur  
Kabupaten Ketapang

Oleh:

**ELMA TIANA**

**NIM. 411810149**

email: [ilmatiiana@gmail.com](mailto:ilmatiiana@gmail.com)

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Motivasi Intrinsik belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran Pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan (PJOK) pada masa pandemi *Covid 19* di SMP Sekecamatan Sungai Laur dan Untuk mengetahui Motivasi Ekstrinsik belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan (PJOK) pada masa pandemi *Covid 19* di SMP Sekecamatan Sungai Laur Kabupaten Ketapang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kuantitatif dengan bentuk penelitian survei. Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini adalah Teknik komunikasi tidak langsung dan Teknik studi dokumenter sedangkan alat yang digunakan dalam penelitian ini untuk mengumpulkan data ialah angket dan dokumentasi berupa foto-foto penelitian dan surat penelitian. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh siswa kelas VIII yang mengikuti mata pelajaran PJOK yang ada di SMP Sekecamatan Sungai Laur. Sampel dalam penelitian ini menggunakan *probality sampling*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan rumus deskriptif kuantitatif. Hasil yang diketahui setelah melakukan penelitian adalah yang pertama Motivasi Intrinsik belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran Pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan (PJOK) pada masa pandemi *Covid 19* di SMP Sekecamatan Sungai Laur Kabupaten Ketapang cenderung berkategori tinggi sebesar 54%. Kemudian yang kedua Motivasi Ekstrinsik belajar siswa dalam mengikuti mata pelajaran Pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan (PJOK) pada masa pandemi *Covid 19* di SMP Sekecamatan Sungai Laur Kabupaten Ketapang cenderung berkategori sedang sebesar 71%.

**Kata Kunci :** *Motivasi belajar masa Pandemi Covid 19.*